

Antrag Nr. 14-O-12-0019
CDU-Fraktion

Betreff:

Neue Radwege-Beschilderung (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten mitzuteilen, wann in Erbenheim das neue Radwege-Beschilderungskonzept umgesetzt wird.

In den Jahren 2012 und 2013 wurde angekündigt, dass die Radwege mit neuen Schildern ausgestattet werden, die neben Fernziel/Kommune auch entsprechende Nahziele in der Stadt und genaue Entfernungsangaben ausweisen.

In Erbenheim und naher Umgebung vermisst man diese Beschilderung bisher - sogar auf dem gut frequentierten Fernradweg R6.

Wiesbaden, 14.05.2014

Auth
Fraktionssprecher